

On y était pour vous : THE VILLAGE



Publié le 11/09/2018

The Village, organisé par INCO et La Tribune le 31 août et 1er septembre 2018 à Saint-Bertrand de Comminges, est un événement dont la baseline résumait à merveille l'ambition : Changer le monde.

Cette deuxième édition de The Village, placée sous le parrainage de Thierry Marx, se proposait de réunir 200 participants pour réfléchir durant ces 2 jours aux réponses à apporter aux fractures territoriales, autour de notions fortes et fédératrices :

- Le collectif, au travers d'ateliers pour co-construire les solutions de demain
- L'inspiration, avec des interventions inspirantes

La proximité, avec un lien privilégié avec les habitants du village invités à suivre le programme, à faire découvrir des savoir-faire locaux et héberger les participants

TV1 not found or type unknown

TV2 not found or type unknown

TV3 not found or type unknown

TV4

Image not found or type unknown

Le contenu de ces deux jours d'événement fera l'objet de propositions concrètes formulées aux pouvoirs publics afin d'améliorer les liens entre les territoires, avec une publication dans le journal économique La Tribune.